



## **Ante el aniversario de la ofensiva de la Resistencia Palestina frente al sionismo genocida.**

Tras más de 70 años de resistencia, varias Intifadas y una sostenida resistencia frente al colonialismo de la entidad sionista, la vanguardia del pueblo palestino, agrupada en torno a los distintos grupos de la Resistencia, inició hace un año la Operación Diluvio de Al Aqsa frente al ocupante. Una acción que demuestra la capacidad ilimitada de los pueblos para defender su soberanía frente a la opresión imperialista.

Desde esa fecha, el sionismo, ejerciendo de punta de lanza del imperialismo, ejecuta un genocidio plenamente equiparable a la barbarie nazifascista del siglo XX. Bajo el amparo de la llamada Comunidad Internacional, que no es más que los EE.UU y sus aliados/súbditos, la barbarie sionista goza de la mayor impunidad, mientras se salta uno a uno todos los consensos y formalidades democráticas que ellos mismos se vieron obligados a aceptar en el siglo XX y que hoy le son un impedimento para mantener su dominación a toda costa.

El genocidio se calcula que asciende a más de 180.000 asesinados/as por el sionismo en Palestina, decenas de miles de niños y niñas y no distingue objetivos ni métodos, llevándose por delante hospitales, edificios de la ONU, colegios e infraestructura básica para la vida. Es la expresión de la violencia más bárbara, a la que el imperialismo está dispuesta a recurrir con tal de mantener su dominación y, en consecuencia, allá donde haya un pueblo que enfrente su dominación.

En Yemen, Líbano, Siria o Irán su terrorismo de estado se desarrolla implementando todos los medios para causar el máximo dolor; desde el asesinato de dirigentes a la detonación a discreción de miles de dispositivos, todo les vale. Es la lógica fascista en la que está instalado el imperialismo y que no se limita a su implementación a través del sionismo en Asia Occidental, sino que, como se demuestra en la guerra que enfrenta Rusia en Ucrania, se extiende a todo el Planeta por medio de la OTAN. A través del control de las agencias de información internacional, que conforman el pensamiento uniformado y acrítico de las masas manipuladas por los más diversos medios de propaganda, el imperialismo desarrolla un constante ejercicio de criminalización de la Resistencia palestina y del conjunto de organizaciones y países que, en un ejemplo de solidaridad admirable, conforman el Eje de la Resistencia que

enfrenta a la bestia sionista.

Es su práctica histórica: la de señalar, criminalizar y asesinar para imponer su dominación global. La estrategia de la Pax Americana que, tras la desaparición de la URSS, destruyó Iraq, Yugoslavia, Libia y condenó a la guerra y al bloqueo a Siria, Irán, Cuba, RPD de Corea, Venezuela, Nicaragua... y a la que, pese a la evidencia de su crisis general y de una realidad multipolar que pone freno a su dominación, no piensan renunciar.

Apoyamos desde estas líneas al Eje de la Resistencia, que representa la más firme vanguardia del pueblo palestino frente al sionismo, así como al resto de grupos o gobiernos que le apoyan en Líbano, Yemen, Irán, Siria e Irak.

La existencia del ente sionista no se justifica, porque se fundamenta en la colonización y la violencia constante contra el pueblo palestino.

Condenamos al sionismo como la expresión más violenta y genocida del imperialismo y llamamos a combatirlo por todos sus métodos.

Denunciamos la hipocresía de los gobiernos occidentales, incluido el español, que se lamentan con la boca pequeña, mientras siguen apoyando de facto, armando y financiando al ente sionista de Israel y mantienen las relaciones diplomáticas.

Llamamos a la más amplia movilización estatal en el aniversario de esta importante fecha, en defensa del pueblo palestino, en apoyo a su legítima resistencia por todas las vías posibles; así mismo, hacemos nuestra su justa reivindicación por un único estado palestino, del Río Jordán al Mar Mediterráneo.

Insistimos en la necesidad de seguir fortaleciendo la coordinación entre las distintas estructuras territoriales que hoy se organizan y movilizan en apoyo al pueblo palestino, así como la necesidad de organizar la lucha contra la OTAN y las bases extranjeras presentes en nuestro territorio, como la forma más consecuente de solidarizarnos con los pueblos del mundo agredidos por el imperialismo.

**¡Viva el 7 de octubre y la resistencia Palestina!**

**¡Viva la lucha de los pueblos frente al imperialismo!**

**¡Palestina libre del Río Jordán al Mar Mediterráneo!**

**Asamblea Estatal Contra las Guerras de la OTAN y el Genocidio en Palestina**

**Octubre de 2024**

(Contacto: [nootanygenocidio@contraotanybases.org](mailto:nootanygenocidio@contraotanybases.org))